

sábado 5 de febrero de 2022

Manolo Porrás ya da nombre a la puerta de acceso principal del Pabellón Fernando Argüelles en homenaje a su labor como promotor del balonmano en Antequera

Esta tarde, de forma previa al inicio del partido que enfrenta al Balonmano Dólmene y al Ademar de León, se ha descubierto el panel conmemorativo en el que se exhibe el nombre de uno de los grandes precursores de este deporte. El alcalde Manolo Barón ha destacado la figura de Manolo Porrás como uno de los grandes nombres propios del balonmano antequerano, agradeciéndole su incansable trabajo a lo largo de toda su vida.



La puerta principal del Pabellón Fernando Argüelles de Antequera –escenario de los grandes hitos del balonmano local– ya tiene nombre desde esta tarde: Puerta Manolo Porrás. Se pretende así desde el Ayuntamiento de Antequera y el propio Club Balonmano Los Dólmene homenajear de forma perpetua a una de los grandes precursores y activos del balonmano en nuestra ciudad, nombre que, como ha mencionado el propio Alcalde durante el acto inaugural, conforma junto con el de Fernando Argüelles las dos máximas figuras antequeranas de este deporte.

El sencillo y emotivo acto ha tenido lugar escasos minutos antes del inicio del partido que esta tarde de liga ASOBAL que enfrenta al Iberoquinoa Balonmano Los Dólmene y al Ademar de León, destacando la presencia del alcalde Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, el teniente de alcalde Alberto Arana, el vicepresidente primero de la Real Federación Española de Balonmano, José María Fernández, la presidenta del Club Balonmano Los Dólmene, Lourdes Melero, y el propio homenajeado acompañado de su familia y rodeado de agradecidos aficionados locales.

“Es un acto justo y merecido; el deporte y el balonmano en Antequera salda así una deuda histórica con un hombre que sobresale y destaca en la promoción y el desarrollo del balonmano en nuestra ciudad desde hace más de 50 años”, manifestaba Manolo Barón.



